

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño
02/12/2013	LA TERCERA.COM (STGO-CHILE)	79	2	KELLER Y CAIDA EN EXCEDENTES DE CODELCO: SE EXPLICA POR BAJA DEL COBRE Y ANGLO AMERICAN	29,1x38,7

Bloomberg News | Bolsa de Santiago | Informes Financieros

Keller y caída en excedentes de Codelco: Se explica por baja del cobre y Anglo American

El presidente ejecutivo de Codelco confirmó que cumplirán la meta de reducción de costos determinada para este año, en torno a los US\$400 millones.

por Lucy Aravena - 02/12/2013 - 15:29

El presidente ejecutivo de Codelco, Thomas Keller, señaló este lunes que la caída de 61% que registraron los excedentes de la compañía en los primeros nueve meses del año, se debió a la baja en el precio del cobre y a la alta base de comparación



Thomas Keller

producto de la operación de compra de la participación en Anglo American Sur (AAS), que se contabilizó en los resultados del ejercicio anterior.

"Eso es reflejo de lo que está pasando con el precio del cobre y afortunadamente en materia de costos. La comparación con el año pasado tiene que ver única y exclusivamente con la materialización de Anglo American que reportó una utilidad muy significativa el año pasado, una transacción por una sola vez, y que obviamente no se va a repetir todos los años, y por lo tanto hay que evaluar los resultados en esa dimensión", sostuvo Keller a la salida de la Conferencia "Internacional Copper 2013".

El ejecutivo recalcó que "afortunadamente en materia de costos, hemos logrado revertir la situación en forma satisfactoria", confirmando que cumplirán la meta de reducción de costos para este año en torno a los US\$400 millones.

Durante su exposición Keller resaltó la importancia de que Codelco mantenga su investment grade a propósito de la necesidad que ha tenido la compañía de salir a emitir deuda para llevar adelante sus proyectos y ante el menor nivel de capitalización aprobado por el gobierno este año.

Si bien Keller afirmó que la emisión de deuda es una vía de financiamiento que siempre existe como opción, enfatizó que quieren preservar su "calidad crediticia, que es uno de los aspectos más competitivos de Codelco".

Los últimos 8 años, Codelco solo ha retenido el 9% de las utilidades, mientras el resto de la industria minera privada lo hace en 55% promedio, apuntó el ejecutivo.